

WILLKOMMEN IN ARNHEIM!

Die grüne und kreative Hauptstadt der Provinz Gelderland!

Die quirlige Stadt Arnheim hat für Jung und Alt viel zu bieten: stundenlang in der Innenstadt und im Modekwartier shoppen, nett ausgehen oder die herrliche Natur in einem der vielen Stadtparks genießen! Besuchen Sie eins der kreativen Events wie das Fashion Festival Arnhem oder verbringen Sie einen Tag in einer der Topattraktionen wie dem Königlichem Burgers' Zoo oder das Holland Erlebnismuseum. Gemeinsam ziehen diese Attraktionen jedes Jahr viele Millionen Besucher an.

Arnheim ist grün! Arnheim liegt inmitten einer wunderschönen grünen Umgebung: auf der einen Seite die Veluwe und auf der anderen Seite die Flussauen des Rheins. In der Stadt selbst findet man stimmungsvolle Parks, imposante Bäume und prächtige Landgüter, aber auch viele außergewöhnliche Gärten und die schönen grünen Ringstraßen um das Stadtzentrum.

Arnheim ist kreativ! Arnheim ist der Sitz der Kunsthochschule ArtEZ, die auch Studiengänge in bildender Kunst und Mode anbietet. In der Innenstadt und im Modekwartier haben sich infolgedessen zahlreiche Modeateliers niedergelassen. Das vielseitige und außergewöhnliche Einkaufsangebot in Arnheim zieht Publikum aus dem In- und Ausland an. Zwischen diesen Geschäften befinden sich zahllose Cafés und Restaurants an hübschen Plätzen, in kleinen Höfen und natürlich auch am Rheinufer.

Arnheim ist kulturell! Die Stadt ist Heimat von Ensembles wie der Tanzkompanie „Introdans“ und dem „Gelders Orkest“, sie besitzt das Stadion GelreDome, ein großes Theater und verschiedene kleine(re) Bühnen.

Arnheim ist historisch! Die Stadt ist nicht nur grün und kreativ, sondern hat auch eine ereignisreiche Vergangenheit, die man überall in der Stadt entdecken kann: sowohl in den Baudenkmalern als auch in der Architektur. Darüber hinaus ist die Stadt wegen der Schlacht um Arnheim bekannt – die Schlacht, die vom 17. bis 25. September 1944 als Teil der Operation Market Garden in und rund um Arnheim stattfand.